
SESIONES ORDINARIAS
2008
ORDEN DEL DIA N° 679

COMISION DE CULTURA

Impreso el día 1° de septiembre de 2008

Término del artículo 113: 10 de septiembre de 2008

SUMARIO: **Muestra** itinerante El genio, que se realizó desde el 16 de junio al 13 de julio de 2008, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Expresión de beneplácito. **Caselles** (3.461-D.-2008.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de declaración de la señora diputada Caselles, por el que se expresa beneplácito por la muestra itinerante El genio, a realizarse en los meses de junio y julio de 2008 en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar beneplácito por la realización de la muestra itinerante El genio, que se llevó a cabo desde el 16 de junio al 13 de julio de 2008 en el *shopping* Abasto de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Sala de la comisión, 20 de agosto de 2008.

*Jorge E. Coscia. – Lidia E. Satragno. –
Margarita Ferrá de Bartol. – Hilda C.
Aguirre de Soria. – Claudia F. Gil
Lozano. – Gloria Bidegain. – Miguel A.
Barrios. – Ana Berraute. – Delia B.
Bisutti. – Eduardo L. Galantini. – Luis
A. Galvalisi. – Claudio M. Morgado. –
Mirta A. Pastoriza. – Julia A. Perié. –
Juan C. Scalesi. – Silvia B. Vázquez de
Tabernise.*

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de declaración de la señora diputada Caselles, por el que se expresa beneplácito por la muestra itinerante El genio, que se realizó del 16 de junio al 13 de julio de 2008 en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Las señoras y señores diputados, al iniciar el estudio de esta iniciativa, han tenido en cuenta que esta exposición sobre Leonardo Da Vinci, reúne más de 200 réplicas de sus creaciones, entre inventos y obras de arte, en un recorrido que combina la historia, arte, ciencia, anatomía, óptica, música, hidráulica y mecánica. Esta misma exposición, ya ha sido vista en Moscú, San Francisco, San Pablo, Río de Janeiro, Melbourne, Macao y Santiago y pretende abordar diversas facetas del artista: inventor, pintor, científico, ingeniero, escultor, anatomista, biólogo, músico, arquitecto y filósofo. Por lo expuesto, las señoras y señores diputados, integrantes de esta comisión, han decidido dictaminar favorablemente la presente iniciativa.

Jorge E. Coscia.

ANTECEDENTE

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su beneplácito por la muestra itinerante El genio, que se expone desde el 16 de junio al 13 de julio de 2008 en la ciudad de Buenos Aires.

Graciela M. Caselles.